



Pressemitteilung
30. Juni 2010

**Memmingen und Kaufbeuren erhalten Architekturauszeichnung „Ausloberpreis 2010“
Bayerische Architektenkammer würdigt die beiden Städte für ihr Wettbewerbswesen**

Die Bayerische Architektenkammer würdigt mit der Architekturauszeichnung „Ausloberpreis 2010“ die Städte Kaufbeuren und Memmingen für die Wahrnehmung baukultureller Verantwortung von Entscheidungsträgern im öffentlichen und privaten Bereich. Mit dem „Ausloberpreis 2010“ werden die Verdienste der beiden Städte um das Wettbewerbswesen in den vergangenen Jahrzehnten ausgezeichnet.

Der Preis wird am 15. Juli 2010 von Oberbürgermeister Dr. Ivo Holzinger für die Stadt Memmingen und am 26. Juli 2010 von Oberbürgermeister Stefan Bosse für die Stadt Kaufbeuren entgegengenommen. Im Rahmen der beiden Preisverleihungen werden die Ausstellungen „Architektenwettbewerbe“ eröffnet.

Der „Ausloberpreis“ wird zum siebten Mal einer bayerischen Stadt verliehen. Zu den bisherigen Preisträgern zählen u.a. München (2002), Regensburg (2004) und Schweinfurt (2006). Der Architektenwettbewerb ist ein fachlicher Leistungsvergleich. Der Bauherr erhält mehrere Entwürfe; er kann vergleichen und die optimale Lösung für sein Bauvorhaben auswählen. Ein unabhängiges Preisgericht, das vom Auslober berufen wird, prüft, bewertet und urteilt. Der Architektenwettbewerb hat sich als Verfahren zur Förderung und Qualität des Planens und Bauens hervorragend bewährt.

Architektenwettbewerbe sind für alle Beteiligten eine sehr gute Möglichkeit, eine maßgeschneiderte Lösung zu finden. Über die Ausschreibung können die Bedürfnisse der Nutzer bereits vor der Planungsphase berücksichtigt werden, das heißt, welches Ergebnis letztlich realisiert wird, hängt auch von der Beurteilung des Bauherrenvertreters und Nutzers im Preisgericht ab.

Ausstellung: Architektenwettbewerbe in Memmingen 1971 bis 2010

Datum 16. bis 25. Juli 2010
Öffnungszeiten Dienstag bis Sonntag vonn 11.00 bis 17.00 Uhr
Veranstaltungsort Lichthof MEWO Kunsthalle, Bahnhofstr. 1, Memmingen
Eintritt frei

Ausstellung: Architektenwettbewerbe in Kaufbeuren 1971 bis 2010

Datum 27. Juli bis 30. September 2010
Öffnungszeiten Montag 8.00 bis 16.00 Uhr
Dienstag bis Donnerstag 8.00 bis 12.00 Uhr
Donnerstag 14.00 bis 16.00 Uhr
Veranstaltungsort Foyer im 1. Obergeschoss, Rathaus-Neubau, Am Graben 3, Kaufbeuren
Eintritt frei

Pressekontakt

Beate Zarges, Referentin für Öffentlichkeitsarbeit
Telefon: 089-139880-39, Telefax: 089-139880-99, Mail: zarges@byak.de